

Einzelcupsieger 2018 ist Schwägli Beni

Jauch Sepp vertritt die Berner Farben

Als BSKV Einzelcupsieger 2018 hatte meine Wenigkeit als B1 Kegler (mit junglichem Alter von 70 Jahren) die Ehre zur erstmaligen Teilnahme am SSKV Einzelcup anzutreten. Frohen Mutes ging ich in der Gruppenphase etwas zu zaghaft ans Werk und prompt fing vom Schwyzer Vertreter Toni Eberhard eine 4 zu 0 Klatsche ein. Beim zweiten Match gegen den Glarner Ruedi Honegger konnte ich dann mit 4 zu 0 jubiliere. Das gab mir wieder etwas Mumm in meinem Kegler Herz und ich konnte im 3. Match gegen den talentierten jungen Nidwaldner Martin Slanzi doch auf der Bahn 3 mit guten 195 Kegeln einen Punkt ergattern. Somit habe ich mit etwas gemischten, aber auch zukunftsorientierten Gefühlen den Samstag beendet. Am Sonntag hätte ich gerne dem Schwyzer Goran Bogdanovic (SSKV Einzelcupsieger 2017) ein Bein gestellt. Leider durch meinen jugendlichen Leichtsinn konnte ich Ihn auf Bahn 1 nur etwas kitzeln. 3 lumpige Kegel haben mir gefehlt, um Ihm einen Punkt abzurufen, somit beendete diese Partie mit 4 zu 0 für Goran. Nun erst recht sagte ich zu mir „lass den Kopf nicht hängen“. Auch die Kegelkameraden waren sich Einig, „der Nächste könnte in deiner Reichweite sein“ Aber wie es kommen sollte, mein Kegelkontrahent „Freilos“ machte mir etwas zu schaffen, er war etwas hartnäckig und ich wurde nicht schlau aus Ihm, aber schlussendlich musste er klein begeben und ich wurde ich mit einem 4 zu 0 belohnt. Somit habe ich mein Pensum absolviert und konnte mit 9 Punkten und etwelchen Erfahrungen als Newcomer in der Gruppe 3 zufrieden dem weiteren Geschehen als aufmerksamer Beobachter das Geschehen auf der Kegelbahn verfolgen. Man konnte feststellen, dass doch auch routinierte Könner ab und zu Mühe hatten mit den Bahnen. (manchmal öfters als Ihnen lieb war).

Im Viertelfinal sah man, dass noch ein Zahn zugelegt wurde: so konnten sich Eberhard Toni gegen Bleiker Ruedi; Fuchs Roger gegen Kocsis Stefan; Schwägli Beni; und Bogdanovic Goran gegen Mäder Roman für den Final qualifizieren. Im Final sah es zuerst nach einem Duell von Goran und Roger um Platz 1 und 2 aus, aber nach 50 Wurf schlichen da und dort Fehler ein (vielleicht war es die Wärme oder kam da doch etwas Müdigkeit ins Spiel, es könnte auch „etwas Glück dem Tüchtigen“ sein. Wie auch immer, das Blatt hat sich gekehrt respektive die Beständigkeit, das Können und nötige Glück hat sich zu Schwägli Beni gewendet. Somit ist Beni SSKV Einzel Cup Sieger 2018. Herzlich Gratulation

2. Rang Fuchs Roger, 3. Rang Bogdanovic Goran, 4. Rang Eberhard Toni, weitere Ergebnisse sind auf der SSKV Homepage oder auch You Tube „Livestream“ zusehen.

BSKV Cupobmann Sepp Jauch